



Se cierra cerco judicial en torno a Jorge Romero

HERMANA del hoy legislador es dueña de terreno asegurado como parte de la indagatoria contra el denominado Cártel Inmobiliario, en el que se señala a quien fuera jefe político en la BJ. **pág. 13**



JORGE ROMERO

Cargo: Coordinador del PAN en la Cámara de Diputados (desde 2018)

Antes:

- Jefe delegacional de Benito Juárez (2012-2015)
- Coordinador del PAN en la Asamblea Legislativa (2015-2018)

Acusan "cacicazgo" suyo en la Benito Juárez

Se cierra el cerco contra Jorge Romero por Cártel Inmobiliario

PANISTAS ASEGURAN que "no se movía un dedo" en la alcaldía sin la autorización del líder azul en San Lázaro; predio asegurado a su hermana refuerza indagatoria en su contra

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

Con la identificación de Noelia Romero Herrera —hermana del coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera— como propietaria de un terreno con valor de 58 millones de pesos en la colonia Del Valle, que recientemente fue asegurado por la Fiscalía de Justicia capitalina, se cierra el cerco en torno al diputado federal en la investigación relacionada con lo que se conoce como el Cártel Inmobiliario.

Fuentes del PAN dijeron a *La Razón* que durante los años que abarca la investigación que lleva a cabo la Fiscalía local, y que incluye varias administraciones en la entonces delegación Benito Juárez, "no se movía un dedo" sin la autorización de Jorge Romero.

EL PASADO 25 de abril Jorge Romero rechazó los señalamientos públicos de la Fiscalía de Justicia capitalina en el sentido de que está involucrado en el Cártel Inmobiliario.

Las fuentes aseguran que Romero, creador de un grupo de jóvenes panistas en el 2007 conocido como *Los Ocean*, quitaba y ponía a los jefes delegacionales de Benito Juárez y a sus colaboradores al menos entre el 2009 y el 2015, un cargo que él mismo ejerció entre 2012 y 2015.

Uno de los consultados, quien fue diputado local y senador, aseguró que Romero "ejercía un cacicazgo en la Benito Juárez, en donde él ponía a los principales funcionarios, más allá de quién fuera el jefe delegacional, que también él lo ponía".

Tras pedir mantener su identidad bajo reserva por temor a represalias, agregó que en realidad Romero "controlaba y de hecho controla aún al panismo capitalino, a raíz de que manipuló el padrón de militantes desde el 2005 o el 2006".

Aseguró: "Desde entonces, si querías aspirar a algún cargo de elección popular, tenías que acercarte a Romero; si él no te daba el visto bueno, simplemente no pasabas".

Recordó que los tres exfuncionarios de la entonces delegación que actualmente están presos por corrupción en

el ramo inmobiliario formaron parte de varias administraciones, incluida la de Romero, y permanecieron en la siguiente, que encabezó Christian Von Roehrich, también preso y contra quien se ejecutó una nueva orden de aprehensión el pasado 1 de julio.

Y aunque hasta el momento Jorge Romero no ha sido imputado, el pasado 25 de abril el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, mencionó que forma parte de las investigaciones, al decir: "Documentamos y presentamos ante la opinión pública este esquema de operación ilícita con el que posiblemente se benefició el ex jefe delegacional y exdiputado Christian 'N', a su hermana y otras personas que han ocupado la titularidad de la alcaldía Benito Juárez, como es el caso del diputado federal, Jorge 'N'".

En respuesta, ese mismo día Jorge Romero emitió un boletín en el que apuntó: "Estos señalamientos son ridículos, en su comunicado señalan que un familiar mío, Antonio, habría recibido un departamento de forma irregular, esto es ab-



solamente falso, ni yo ni nadie con mi autorización solicitó nunca nada a éste o a ningún otro empresario”.

Pero poco después surgieron nuevas evidencias. En mayo pasado, la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México aseguró un predio ubicado en José María Rico 617, colonia Del Valle —muy cerca de la sede nacional del PAN— debido a que forma parte de la investigación por corrupción inmobiliaria.

EL ÚNICO exjefe delegacional de Benito Juárez que se encuentra preso por su presunta relación con actos de corrupción es Christian Von Roehrich.

Eltip

De acuerdo con documentos revelados por diversos medios de comunicación, la propiedad pertenece a Noelia Romero, hermana del líder del blanquiazul en San Lázaro, Jorge Romero, y a varios de sus socios, entre ellos Nicias René Vázquez y Sofía Soraya Von Roehrich, ambos actualmente bajo proceso penal.

Anteriormente se había dado a conocer que Noelia anunció en el 2021 a través de las redes sociales la renta de un departamento en el edificio City Towers, inmueble que también forma parte de la investigación y del cual hay dos viviendas aseguradas.

Hasta el momento, cuatro exservidores públicos de alto nivel están bajo proceso y en prisión preventiva por su probable relación con la red de corrupción que la Fiscalía llamó desde el inicio Cártel Inmobiliario.

Uno de ellos es Luis Vizcaíno, quien fuera director general Jurídico y de Gobierno de la entonces delegación Benito Juárez en el periodo comprendido entre el 2009 y el 2016, prácticamente todo el tiempo que abarca la investigación.

Otros son Nicias René Aridjis Vázquez, quien fuera director de Obras durante varias administraciones, siempre bajo la tutela de Jorge Romero —según las fuentes—; Ismael Isauro Chalico García, exdirector general de Recursos Materiales y Servicios, y Christian Von Roehrich, jefe delegacional del 2015 al 2018 y sucesor inmediato de Romero.

PIDEN QUE SE CASTIGUE. Al respecto, la diputada local de Morena, Nancy Núñez, pidió que se investigue y se sancione, de ser el caso, el posible involucramiento de Jorge Romero Herrera y de otros personajes cercanos a él en toda esta trama.

Mencionó que “el tema del Cártel Inmobiliario comenzó desde el 2009 con Mario Palacios y se fue heredando a las siguientes administraciones”.

Y añadió: “Esto tiene que ver con una forma de operar; la investigación no es en torno a una figura, es en torno a toda una dinámica de corrupción que se ha dado desde hace años”.

Agregó que este proceso no ha sido fortuito, sino que estuvo originado en demandas de vecinos, sobre todo a raíz del sismo del 2017, cuando varios inmuebles recién construidos colapsaron y muchas personas perdieron la vida.

La legisladora expresó que los acusados van a buscar evadir la justicia; sin embargo, “en esta ciudad y en cualquier parte, nada ni nadie puede estar por encima de la ley; si hay corrupción, si hay enriquecimiento ilícito, si hay lavado de dinero, se tiene que castigar sea quien sea”.

“

ESTO TIENE que ver con una forma de operar; la investigación no es en torno a una figura, es en torno a toda una dinámica de corrupción que se ha dado desde hace años

Nancy Núñez
Diputada
local de Morena

”



EL COORDINADOR del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, aquí en imagen de archivo.